

Journal Colo

Camp B 2025





News Colo 2025

Dimanche 20 juillet

Météo ☀️雨

À L'ABORDAGE !

Après un long périple, les colons ont rejoint le navire de la Côte-aux-Fées aux alentours de 16h. Ils ont fait un dernier au revoir à leurs parents, qu'ils étaient tristes de quitter. Mais ils se sont lancés avec entrain dans une nouvelle aventure, celle de la Colo 2025 ! Par petits groupes, il était d'abord question de retrouver un trésor, sans réveiller le pirate au sommeil très léger... Ensuite, il fallait faire preuve d'agilité: viser la bouche d'un pirate avec une petite balle. La tâche était compliquée, mais amusante. Les colons ont terminé leur parcours de découverte de la maison par une danse entraînante, et bien sûr, le traditionnel goûter de bienvenue.

Par la suite, les colons ont rencontré (ou retrouvé) leurs camarades et leurs moniteurs respectifs. Ils ont découvert leurs chambres et y ont rangé leurs affaires, avant de profiter d'un petit moment de libre, durant

lequel ils ont pu jouer au basket et au ping-pong, mais aussi simplement discuter avec leurs amis. Le premier repas partagé ensemble était de délicieux spaghetti à la bolognaise. Miam !



Le soir, alors que la tempête grondait, les colons ont fait des jeux pour apprendre à se connaître. Ensuite, c'était déjà l'heure de se coucher.

Plein d'enthousiasme pour la suite de la colonie, les colons se réjouissaient beaucoup de découvrir les thèmes et les activités proposées. Larguez les amarres, et en route !



News Colo 2025

Lundi 21 juillet

Météo ☁

QUI SUCCÉDERA AU ROI ?

À l'aube de ce premier jour de camp, les colons apprirent que le roi vieillissant de la Côte-aux-Fées cherchait un successeur. Bien qu'il eût un fils unique, il préféra organiser un grand tournoi afin de mettre à l'épreuve les habitants de son royaume. Il devait donc choisir parmi ses 6 maisons vassales: Loup, Licorne, Cerf, Aigle, Dragon et Lion.



Pour décider quelle maison pourrait hériter de la couronne, chaque maison dut faire ses preuves. La force brute fut testée dans l'antre des Dragons, où il fallait soulever un brancard chargé et faire un slalom. La caverne des Lions permit de mesurer notre courage, tandis que l'intelligence, propre aux Aigles, fut jugée lors d'un blind test. Nous avons également eu l'occasion de peindre nos blasons respectifs, symboles fièrement défendus par chaque maison.

Malgré tout, le roi n'était toujours pas convaincu. Il décida alors d'organiser une ultime compétition pour se décider. C'est ainsi que chaque maison s'affronta au bottle-flip challenge, aux pompes, à la corde à sauter, aux lancers de balle et à bien d'autres épreuves encore.

Contre toute attente, le roi choisit... son bouffon bouffi comme héritier ! Le royaume prit alors une tournure moins solennelle et bien plus drôle !



News Colo 2025

Mardi 22 juillet

Météo ☁

C'EST LA FIN D'ANNÉE À LA HIGH SCHOOL COLO !

À la High School Colo, l'année scolaire touche bientôt à sa fin. Alors que tout le monde participe aux préparatifs de la dernière fête avant les grandes vacances, un problème de taille éclate ! Le club de musique & danse veut inscrire en dernière page de l'album de promo qu'il est le meilleur, déclenchant immédiatement de vives réactions parmi les autres clubs.

Pour calmer les tensions, les étudiants décidèrent d'enquêter par eux-mêmes. Chaque club devait être découvert afin de se faire une idée claire et juste. C'est ainsi que nous avons fait le tour des clubs de mathématiques, de musique & danse, de sport, d'organisation des fêtes et bien d'autres encore.

Mais rien n'y fit : les avis ont continué à diverger. Il fallut donc trancher... Nous n'avons pas eu d'autre choix que de nous affronter entre clubs ! Balle américaine, joute oratoire, compétition de maths et création d'œuvres d'art permirent enfin de nous départager.

Le soir venu, les gagnants eurent le privilège d'arriver en minibus à la soirée de promo et d'ouvrir officiellement la boum. Puis, comme le veut la tradition, le roi et la reine du bal furent élus sous les applaudissements ! Une soirée joyeuse et festive, digne d'une vraie fin d'année !





News Colo 2025

Mercredi 23 juillet

Météo ☁

C'EST L'HEURE DES MARCHES !

Aujourd'hui, c'est les marches ! Les colons ont été répartis par groupes en fonction de leur âge. Une fois que tout le monde avait préparé son sac et pris son sandwich, nous sommes partis. Les ados, les grand(e)s et les moyen(ne)s ont pris le car postal, puis le train pour se rendre au lieu de départ de leur randonnée.

Les grand(e)s et moyen(ne)s sont partis pour les Gorges de l'Areuse, pendant que les ados partaient pour le Creux-du-Van. La montée était plutôt raide et difficile, même si Solène (la responsable santé) est parvenue à la faire en claquettes ! Une fois en haut, ils ont pu admirer la vue, puis ont marché à travers les champs pour rejoindre l'auberge de la Baronne, leur refuge pour la nuit. De leur côté, les grands et les moyens se sont arrêtés un peu avant pour descendre dans les Gorges. Ils ont marché au bord de l'eau en musique, se sont arrêtés pour prendre des photos et ont profité

du beau temps pour faire une pause baignade.

Pour les petit(e)s, la journée a commencé avec des jeux de groupe sur la butte. Ensuite, ils se sont rendus à la Grotte-aux-Fées. Même si la marche a semblé durer des heuuuures, les petits et petites sont finalement arrivés dans un espace en lisière de forêt où ils ont pu manger et jouer, en attendant leur tour pour aller visiter la grotte.



Pour finir la journée, petits, moyens et grands ont eu droit à une soirée film et pizza !



News Colo 2025

Jeudi 24 juillet

Météo

L'HÔTEL IA VOUS SOUHAITE LA BIENVENUE !

Ce matin, on s'est réveillés comme d'habitude. Mais en descendant... surprise ! Ce n'était pas un petit-déjeuner normal: des robots nous servaient à manger et nous distribuaient même nos colis ! Vers 10h, les ados sont revenus de leur grande marche, et ont découvert eux aussi l'hôtel. Mais pas n'importe lequel: un hôtel contrôlé par une intelligence artificielle ! Nos moniteurs étaient déjà déguisés en robots, ils jouaient super bien leur rôle. C'est là qu'ils nous ont expliqué le thème de la journée: l'hôtel IA !

Ensuite, on a fait le tour de plein d'ateliers pour tester les robots :

- Il y avait un robot qui rangeait super vite, genre plus vite que nous !
- Un autre qui prédisait notre avenir (un peu flippant... mais drôle aussi).
- Une IA qui nous maquillait (on était trop beaux !).

- Et une autre qui nous faisait faire du yoga et de la méditation le matin (zen... très zen).
- On a aussi goûté des "cocktails" (sans alcool bien sûr, hein !) préparés par des robots.
- Et il y avait un parcours trop stressant où il fallait voler des pièces de la machine sans que les IA nous repèrent !

Pendant toute la matinée, les robots étaient là pour nous servir. On ne faisait rien, c'était eux qui rangeaient et faisaient tout. Mais à midi, BOUM ! La machine a buggé !



Et là, tout a changé. Les IA ont commencé à nous donner des ordres ! C'étaient plus les robots qui travaillaient... c'était NOUS ! On a dû aller faire les services, puis direction la sieste surveillée par les IA. Interdiction de faire du bruit ou de sortir des chambres !

L'après-midi, on a refait les mêmes ateliers qu'avant... sauf que tout était inversé :

- C'était nous qui devions ranger ce que les robots mettaient en désordre.
- On devait servir les IA.
- Et faire tout ce qu'ils disaient.



Et le soir, on a eu droit à un dîner totalement silencieux, toujours sous le contrôle des IA. Pas un mot, pas

un bruit, on devait manger comme des robots ! C'était super bizarre, mais ça nous a bien fait rigoler après. Ensuite, on a compris qu'il fallait absolument réparer la machine pour que tout redevienne normal. Alors on est partis dans un grand parcours pour retrouver les pièces manquantes de la machine. Mais attention: des robots essayaient de nous piéger à chaque étape ! Heureusement, à la fin... mission réussie ! On a réparé la machine, et tout est revenu dans l'ordre.



Ouf ! Quelle journée de fou !



News Colo 2025

Vendredi 25 juillet

Météo ☀️☁️

ALERTE DANS LA ZONE 51 !

Lors de la matinée, plusieurs ateliers ont été mis en place par les moniteurs. Ceux-ci durent une demi-journée et consistent souvent en bricolages, activités sportives et jeux de société. Cette année les ados n'y ont pas participé, car ils préparaient les activités de l'après-midi.

Parmi les ateliers disponibles, il y avait un tournoi de babyfoot ainsi que de ping-pong qui ont tous les deux connu des rebondissements inattendus, des massages, un footing de bon matin avec Solène et des jeux de société !

Le tournoi de ping-pong a vu Samuel arriver jusqu'en finale contre Maximilian. Il s'inclinera malgré tout, laissant son adversaire être couronné champion. De son côté, Scott a gagné la compétition de baby-foot !

Les coureurs arrivèrent presque tous devant Solène, en pleine forme après une bonne course. Au réfectoire, les jeux de société étaient nombreux: parties de

labyrinthe, de loto et de cartes endiablés ont fait rire leurs participants.

Après manger, ce sont donc les ados qui nous ont proposé leur thème: la Zone 51 et ses aliens en fuite ! Adultes et enfants ont été envoyés vers différents étages en grand nombre afin de se familiariser avec l'environnement de la Zone 51, de comprendre certains fonctionnements et habitudes des extraterrestres, ou encore d'apprendre comment se mêler à eux sans se faire remarquer.

Tous ces préparatifs ne nous ont malheureusement pas permis de retrouver les fugitifs. La Côte-aux-Fées reste toujours en alerte à ce jour. Tout le monde à la colonie est cependant prêt en cas de réapparition.

Les membres de la Joie de Vivre étant facilement fiers de leurs accomplissements, ils organisèrent donc une soirée dansante pour célébrer le succès de notre formation en gestion d'aliens !



News Colo 2025

Samedi 26 juillet

Météo ☁

LA TÉLÉ S'EMBALLE !

Aujourd'hui c'était une journée spéciale: elle était organisée par une équipe inhabituelle, composée des directeurs et de l'équipe cuisine. Cette dernière avait exceptionnellement cédé sa place à quelques moniteurs, chargés de préparer les repas du midi et du soir. Pour cette occasion, la maison fut transformée en poste de télévision géant, et différentes émissions étaient jouées dans ses fenêtres. Ivo s'installa devant avec une télécommande comiquement immense et se mit à zapper de plus en plus vite... jusqu'à casser la télévision !

Les jeunes recurent alors pour mission de réparer le zapping devenu chaotique. Pour cela, ils devaient entrer dans le poste de télévision et participer eux-mêmes

aux émissions. Au programme: Danse avec les stars, Koh Lanta, Top chef, Questions pour un champion, Fort Boyard et N'oubliez pas les paroles. Munis d'un programme télé, chacun pouvait choisir librement ses activités et y noter ses participations.



Après ces activités matinales, la télévision retrouva son état initial, et le repas préparé par les moniteurs fut dégusté avec plaisir.



L'après-midi les enfants s'installèrent une nouvelle fois devant le poste de télévision, mais les émissions disparurent peu à peu, remplacées par des publicités qui les tirèrent en arrière pour les projeter hors de l'écran. Désormais, seules les pubs envahissaient la télé: un véritable cauchemar !

Les enfants durent alors repartir en mission pour aider les émissions à reprendre leurs droits. La maison était infestée de publicités ambulantes qui harcelaient les participants avec leurs slogans répétitifs.



Pour se protéger, les groupes se dissimulaient sous des couvertures, ce qui neutralisait les pubs. Après avoir relevé cinq défis, ils réussirent à faire disparaître toutes les publicités... sauf une.



La dernière se cachait dans la maison ! Un cache-cache sardine géant dut alors être organisé pour la débusquer. Une fois trouvée, la pub fut capturée et enfermée dans la prison des publicités !

Pour célébrer la victoire sur ces pubs vicieuses, enfants et cadres terminèrent la journée par un film... sans publicités, bien sûr !





News Colo 2025

Dimanche 27 juillet

Météo

IL EST 10H37 !!!

Le matin, après le traditionnel petit-déjeuner et les services, nous avons reçu un planning avec tous les examens que nous devions passer: permis de conduire, examen de santé, compétences en matière de déménagement, entretien d'embauche et pour finir l'examen théorique de la colo. Pour être sûrs d'être prêts, des postes de préparation étaient installés pour chaque examen et le « mono-montre » nous donnait l'heure toutes les 3 minutes.

Une fois les examens réussis, chacun reçut un diplôme accompagné d'une affectation pour l'après midi: sécurité, technique, restauration, artisanat ou santé.

L'après-midi, par groupe de métier, nous avons dû accomplir différentes missions pour débuter notre « vie d'adulte ». Parmi elles: compter le nombre de marches dans la colo, jouer une mini pièce de théâtre, jongler, résoudre des calculs de mathématiques, etc.

Après le souper, nous avons exploré une autre facette de la vie d'adulte: direction le casino de la colo ! Là, tours de magie, jeu du verre qui coule, jeux de dés, blackjack et bien d'autres encore nous attendaient. Après avoir fait fortune... ou tout perdu, chacun est parti dormir pour un repos bien mérité.



Le « mono-montre » ↑



News Colo 2025

Lundi 28 juillet

Météo

LES GRANDS ET GRANDES PRENNENT LE CONTRÔLE !

Comme le vendredi précédent, la matinée fut dédiée aux ateliers proposés par les moniteurs. Au choix: foot en salle, création de bracelets, running, massages, spikeball ou encore club d'échecs. Toutes ces activités remportèrent un franc succès auprès des colons !

L'après midi, les grands et grandes prirent le contrôle pour organiser une journée inspirée de la série Squid Game. L'introduction mit en scène neuf gardes de Squid Game entrant dans la pièce et lançant un défi aux habitants de la colonie. En cas de réussite, une énorme récompense ainsi qu'une surprise pour le soir étaient promises (on se demande ce que ce sera).

Les défis consistaient à: faire de la corde à sauter, traverser un pont de cartons avec des dalles piégées,

découper du carton en formes géométriques, tirer sur les gardes avec des pistolets à eau, enchaîner des épreuves d'adresse et, finalement, le fameux « 1, 2, 3 soleil ».



Les participants sortirent victorieux de ces épreuves et remportèrent la récompense, ainsi qu'une soirée dansante !

Au cours de la fête, chaque participant reçut une part de gâteau et des bonbons en guise de récompense.





News Colo 2025

Mardi 29 juillet

Météo ☀️☁️

TOUS À L'EAU !

Après une bonne nuit de sommeil, la superbe colonie de la Joie de Vivre prit la route en direction de la piscine ! Malgré les 17°C, les plus jeunes se motivèrent à partir une heure plus tôt que les grands afin de profiter pleinement des installations.

Une fois tous arrivés, chacun put savourer quelques rayons de soleil qui perçaient les gros nuages, en s'adonnant à diverses activités: spikeball, sauts au plongeoir, ping-pong, volley-ball et bien sûr... bronzette ! La piscine des Combes était l'endroit parfait pour se défouler.

À midi, des délicieux sandwichs et des barres de céréales ont gentiment été amenés par la

cuisine. Pour terminer en beauté leur repas, chaque colon reçut son porte-monnaie pour s'acheter quelques friandises ! Les sourires étaient pleins de glace, de bonbons et de chocolat.

De retour dans sa splendide maison de la Côte-aux-Fées, la colonie termina la journée avec les douches, le repas du soir et un bon temps libre.

N'oublions pas de préciser que le dessert était des flans. Comme le veut la tradition, un concours de gobage de flans fut organisé pour clôturer la soirée. Il fut brillamment remporté par Louis qui, rappelons-le, avait une jambe dans le plâtre.
#bravoLouis





News Colo 2025

Mercredi 30 juillet

Météo ☀️

LE BATEAU COULE !

Panique au réveil: notre bateau est en train de sombrer ! Le personnel de bord nous fit évacuer, et nous nous échouâmes sur une île. Là, un vieux sage nous y accueillit et nous offrit le petit-déjeuner.

Ensuite, nous découvrîmes une sorte de grand cercle avec en son centre une montagne d'objets. On pouvait y apercevoir des planches en bois, des tréteaux, des cordes ou encore des bâches. C'est alors que le jeu en équipe commença: si nous répondions correctement aux questions, nous pouvions courir pour récupérer un des objets. Puis, à la fin du jeu, chaque équipe reçut une bouteille contenant des instructions: pour survivre, il nous fallait construire une cabane, un drapeau, un feu de camp, inventer un hymne, etc.

C'est ainsi que nous sommes partis par équipe dans nos zones respectives et avec le matériel acquis lors du jeu. Chaque groupe se démena corps et âme pour

remplir les tâches imposées et pour construire la plus belle cabane que la Côte-aux-Fées ait jamais connue. À midi, nous avons mangé dans nos cabanes, mais un phénomène étrange se produisit: un à un les moniteurs devenaient malade. Ils revenaient cernés et complètement incohérents. C'est là que nous avons compris qu'il fallait fuir !

Pour échapper aux malades, nous sommes partis en direction de la clairière. Là nous avons fait des jeux pour aider le grand sage à trouver le remède. Ensuite, après avoir été chassés par des animaux sauvages, nous avons regagné nos campements, mais ils avaient été saccagés ! Heureusement, des bateaux-ambulances arrivèrent à notre secours et nous offrirent le remède tant attendu: le goûter.

Le soir, nous avons visionné un mini-film avec les présentations de chaque cabane et avons terminé la journée autour d'un feu de camp.



News Colo 2025

Jeudi 31 juillet & Vendredi 1er août

Météo ☀️

À L'ANNÉE PROCHAINE !

Le 31 juillet marquait cette année le dernier jour complet à la Côte-aux-Fées. Pour profiter de ces derniers moments tous ensemble, quoi de mieux qu'un repas convivial autour d'une fondue ? Pendant que les cuisiniers se démenaient pour remplir la dizaine de caquelons, colons et moniteurs patientaient tranquillement. Une fois tout le monde servi et le repas bien entamé, on pouvait entendre les habitants de la maison rire et se donner des gages.

L'après-midi fut tout aussi animée que le repas, puisqu'elle était dédiée à la préparation du Hit Colo, l'événement incontournable qui marque la fin des deux semaines de camp. Pendant que certains faisaient la queue pour inscrire leur groupe, d'autres répétaient leur spectacle de magie, de gymnastique ou encore leur chanson. Grâce à l'investissement de chacun, nous avons eu droit à une superbe représentation: un vrai mélange d'émerveillement, de

rires... et même de quelques larmes. Et pour finir en beauté, quoi de mieux qu'une boum !

Le lendemain matin, il était temps pour nous de penser au retour. Après un bon petit-déjeuner, nous nous sommes donc retrouvés par chambre et avons préparé nos valises. Ce fut l'occasion de partager un dernier moment ensemble avant l'année prochaine. Une fois nos affaires prêtes, il était déjà l'heure de manger. La cuisine nous avait préparé un dernier délicieux repas: un gratin de pâtes ! En attendant l'arrivée du car, nous avons échangé des mots et des dessins dans les carnets distribués par nos moniteurs. C'était un chouette dernier moment tous ensemble pour clôturer ces deux semaines inoubliables !

